

De libros y filosofía

Terminada la Primera Feria del Libro de Concepción, los comentarios coinciden en el éxito alcanzado. Varios miles de personas llegaron a la Casa del Arte para encontrarse con una variedad de publicaciones. Libros científicos, colecciones de arte, literatura, historia, religión, novelas, material didáctico, ediciones para niños, fueron bujeados y adquiridos por muchas personas. Curiosamente se produce el fenómeno de que quienes frecuentan una librería son una minoría, en relación con la cantidad de gente que llega a una exhibición abierta, atraída por los anuncios publicitarios.

Lo importante es que la Feria reciente, es una demostración, además, de que existe una cantidad potencial de lectores, mucho mayor de lo que podría esperarse, que necesita una motivación para reencontrarse con los libros. La realización de esta feria lo prueba y las distintas editoriales que concursaron al Fondo de la Cámara Chilena del Libro, quedaron satisfechas del resultado. Pudieron ser más los libreros participantes y faltaron algunas editoriales importantes, pero se logró promisoriamente un comienzo en esta empresa de difusión de la lectura, que tiene que continuar y para la cual, los organizadores tienen ya la certeza de que cuentan con una amplia acogida.

A propósito de libros, hemos recibido algunos en estos días que merecen mención especial. José Dedes es un liguarense que un día llegó a estudiar a la Universidad de Concepción, se tituló como cirujano dentista y se quedó a vivir en esta ciudad. No obstante, su debilidad o inspiración, reside en la poesía. "De fantasmas y abandonos" se titula su libro publicado no hace

mucho, que revela una especial sensibilidad, una vivencia profunda y un espíritu de solidaridad y sentido social que lo guía. Una muestra; su poema "El Salvador" expresa: "El tiempo transcurre lento/ a través de las espinas/ y los clavos martillados/ mientras la vida se escapa/ gotea a gotea por la savia/ de aquellas uvas blancas/ prestas al canto eterno./ Como queriendo abrazar al mundo yo lo perdoné/ y pedí perdón por todos/ pues no saben lo que hacen".

Eduardo Becker, santiaguino, que también vino a residir a Concepción, acaba de publicar una Antropología Filosófica con el nombre de "Los Urbanos del Conocimiento". Es una muy bien lograda síntesis, una visión histórica del desarrollo de la filosofía a lo largo del tiempo, prácticamente partiendo de una antropología prehistórica y de los comienzos de la filosofía griega para analizar luego el pensamiento de los grandes filósofos de esa época, pasando después a la Patristica de San Agustín y la Escolástica de Santo Tomás de Aquino, siguiendo con la filosofía moderna, que incluye a Descartes, Pascal, Spinoza, Kant, Hegel y otros. La última parte del libro nos sitúa en los umbrales de lo cognitivo, en el aspecto psicológico, el mundo interior del individuo y la problemática humana, en un suspenso que el autor quiere prolongar en otros dos libros, que espera publicar, para adentrarse en profundidad en la naturaleza del ser. Se trata de una publicación que es un valioso aporte en el saber filosófico como contenido docente y didáctico en beneficio de los estudiantes, que merece destacarse.

De libros y filosofía [artículo] Justus.

Libros y documentos

AUTORÍA

Justus

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De libros y filosofía [artículo] Justus.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)